

DISCURSO  
SR. ELIA SANTONIO SACA  
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA  
ENTREGA DE LAS BECAS FANTEL  
12 DE DICIEMBRE DE 2008.

MUY BUENOS DÍAS A TODOS, QUIERO EN PRIMER LUGAR DARLES LA BIENVENIDA A ESTA CASA DE GOBIERNO.

ESTIMADOS AMIGOS:

UNO DE LOS PRINCIPALES RETOS QUE NOS PLANTEAMOS EN NUESTRO PLAN DE GOBIERNO FUE, MEJORAR LA EDUCACIÓN O ATENDER LA FALTA DE LA MISMA. Y ES QUE LA EDUCACIÓN ES EL FACTOR IMPORTANTE QUE PERMITE A LOS CIUDADANOS *ENCONTRAR LAS MEJORES SOLUCIONES A LOS PROBLEMAS Y ENFRENTAR EN MEJORES CONDICIONES LOS RETOS QUE NOS PLANTEAN LOS TIEMPOS ACTUALES.*

ES POR ELLO QUE DECIDIMOS ENFOCAR NUESTRO MAYOR ESFUERZO EN BRINDARLES ESAS HERRAMIENTAS QUE LES PERMITAN DESARROLLARSE. EN ESE SENTIDO HOY MÁS DE 50 MIL PERSONAS QUE DEJARON SUS ESTUDIOS DE EDUCACIÓN MEDIA TIENEN LA OPORTUNIDAD DE COMPLETARLOS Y OBTENER SU TÍTULO DE BACHILLER, ASIMISMO MILES DE JÓVENES SE PREPARAN EN EDUCACIÓN TÉCNICA Y TECNOLÓGICA, CON LA CONSTRUCCIÓN DE LOS MEGATEC, QUE AL FINAL DEL PERIODO ENTREGAREMOS 5 EN TODO EL PAÍS.

ADEMÁS DESDE EL AÑO PASADO EL BACHILLERATO ES GRATIS PARA TODOS, BENEFICIANDO A MÁS DE 150 MIL JÓVENES, REPRESENTANDO UN AHORRO DE 150 DÓLARES POR FAMILIA. ESTAS SON ACCIONES REALES DE UN GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO.



JÓVENES:

EN ESA MISMA LÍNEA DE BENEFICIO SOCIAL Y PENSANDO EN GENERAR OPORTUNIDADES PARA TODOS ES QUE HOY ESTAMOS PREMIANDO A 127 DISTINGUIDOS SALVADOREÑOS QUE SERÁN BENEFICIADOS CON LA ENTREGA DE LAS BECAS FANTEL, QUE SON UNA INICIATIVA DEL GOBIERNO PARA OTORGAR BECAS DE EDUCACIÓN SUPERIOR CON FONDOS PROVENIENTES DE LA PRIVATIZACIÓN DE ANTEL.

EL PROGRAMA DE BECAS FANTEL PARA EDUCACIÓN SUPERIOR SE ENFOCA EN EL CUMPLIMIENTO DE DOS GRANDES OBJETIVOS: APOYAR A ESTUDIANTES Y PROFESIONALES CON UN HISTORIAL ACADÉMICO EXCELENTE PARA QUE REALICEN ESTUDIOS SUPERIORES, YA SEA DE GRADO O DE POSTGRADO, PARTICULARMENTE A AQUELLOS QUE NO DISPONGAN DE LOS RECURSOS ECONÓMICOS NECESARIOS PARA CONTINUAR CON TALES ESTUDIOS, PERO QUE EVIDENCIE BUEN RENDIMIENTO INTELECTUAL Y ACADÉMICO. Y PROMOVER LA FORMACIÓN DE CALIDAD, PARA QUE CON SU TRABAJO CONTRIBUYAN AL DESARROLLO DEL PAÍS.

ESTAS 127 BECAS ESTÁN DIVIDIDAS EN 4 CATEGORÍAS:

**BECAS PRESIDENTE:** CON ELLAS PREMIAMOS AHORA A LOS 14 MEJORES ESTUDIANTES DE LA PRUEBA PAES 2008, UNO POR CADA DEPARTAMENTO DEL PAÍS, QUIENES SE HACEN ACREEDORES A UNA BECA PARA ESTUDIOS UNIVERSITARIOS EN UNA UNIVERSIDAD NACIONAL Y EL MEJOR ESTUDIANTE DEL PAÍS, QUE ESTE AÑO LE CORRESPONDE A ASTRID LEONOR LINARES, QUIEN OBTUVO EL MEJOR PROMEDIO NACIONAL, GANA UNA BECA PARA ESTUDIOS EN EL EXTERIOR.

QUIERO DESTACAR UN HECHO QUE ME LLENA DE MUCHA SATISFACCIÓN Y ES QUE DE ESTOS 14 JÓVENES BACHILLERES, NUEVE PROVIENEN DEL SECTOR PÚBLICO.



**BECAS A LA EXCELENCIA:** SON 106 BECAS A JÓVENES QUE SE SOMETIERON A UN RIGUROSO PROCESO DE SELECCIÓN, Y PARA SER CANDIDATOS TIENEN QUE TENER UNA NOTA MÍNIMA DE OCHO EN LA PAES PARA LAS CARRERAS DE GRADO Y OCHO EN EL CUM DE LA CARRERA DEL NIVEL SUPERIOR PARA EL CASO DE LAS BECAS DE POSTGRADO. DE ESTAS 106 BECAS 87 SON PARA ESTUDIOS DE GRADO Y 19 DE POSTGRADO; 89 EN EL PAÍS Y 17 EN EL EXTRANJERO.

**OTRA CATEGORÍA ES BECAS AL TALENTO MATEMÁTICO:** CON ESTAS, CINCO ALUMNOS VIAJARÁN FUERA DEL PAÍS PARA REALIZAR ESTUDIOS EN ÁREAS DE INGENIERÍA EN UNIVERSIDADES TAN PRESTIGIOSAS COMO HARVARD, EL TECNOLÓGICO DE MONTERREY O LA UNIVERSIDAD COMPLUTENSE DE MADRID Y ESTUDIARÁN CARRERAS COMO “INGENIERÍA EN SISTEMAS DIGITALES Y ROBÓTICA”, “INGENIERÍA QUÍMICA” Y “MATEMÁTICA APLICADA A LA ECONOMÍA”. ELLOS VOLVERÁN AL PAÍS A APLICAR ACÁ LOS CONOCIMIENTOS QUE OBTENGAN EN TAN PRESTIGIOSOS CENTROS DE ESTUDIOS.

FINALMENTE ENTREGAMOS DOS BECAS DE POSTGRADO **AL TALENTO SALVADOREÑO.** ESTAS BECAS ESTÁN DIRIGIDAS A ARTISTAS, INVESTIGADORES Y ACADÉMICOS PARA QUE REALICEN ESTUDIOS EN LAS RAMAS DE INVESTIGACIÓN CIENTÍFICA EN ARTE, HUMANIDADES Y CIENCIAS SOCIALES. EN ESTA OPORTUNIDAD LAS BECAS SON PARA ESTUDIOS DE MAestrÍA EN METODOLOGÍA DE LA INVESTIGACIÓN CIENTÍFICA Y DOCTORADO EN DIDÁCTICA Y TEORÍA DE LA EDUCACIÓN. ESTA ÚLTIMA EN ESPAÑA.

EN TOTAL SON 127 BECAS QUE ENTREGAMOS ESTE DÍA POR UN MONTO SUPERIOR A LOS TRES MILLONES DE DÓLARES Y QUE VIENEN A PREMIAR Y POTENCIAR EL ESFUERZO Y LA EXCELENCIA ACADÉMICA DE LOS SALVADOREÑOS.

HOY ESTAMOS CUMPLIENDO CON NUESTRA PROMESA DE QUE EN NUESTRO GOBIERNO LO SOCIAL NO ES COMPLEMENTO DE NADA SINO LA BASE DE TODO.

ESTIMADOS BECARIOS:

QUIERO EXPRESARLES MIS FELICITACIONES A TODOS USTEDES, DECIRLES QUE ESTE ES EL FRUTO DE SU ESFUERZO Y EL DE SUS PADRES, HOY SE LES ESTÁN ABRIENDO PUERTAS DE OPORTUNIDADES SEPAN APROVECHARLAS.

FELICIDADES A TODOS